

*Le Sommet de l'ALBA-TCP
condamne le blocus des États-
Unis contre Cuba et son inclusion
dans la liste de sponsors du
terrorisme*



Caracas, 24 avril (RHC) L'ALBA-TCP (Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples) a ratifié la ferme condamnation, par les pays membres de ce bloc intégrationniste, du blocus économique, commercial et financier génocidaire et illégal imposé par le gouvernement des États-Unis d'Amérique contre Cuba.

La Déclaration du XXIIIe sommet des chefs d'État et de gouvernement de ce bloc d'intégration régional, qui s'est tenu ce mercredi à Caracas, la capitale du Venezuela, souligne également le soutien historique des États membres de l'Alliance à la résolution de l'Assemblée générale des Nations Unies intitulée « Nécessité de lever le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis d'Amérique contre Cuba ».

Les membres de l'ALBA-TCP ont d'autre part exigé l'exclusion de Cuba de la liste unilatérale, fallacieuse et arbitraire, de pays qui soutiendraient le terrorisme, établie par le Département d'État des États-Unis, ce qui –souligne la déclaration du Sommet de Caracas - a un impact négatif sur toutes les sphères de la société cubaine et sur le bien-être de son peuple, en intensifiant la guerre économique criminelle et en augmentant les difficultés pour entrer dans le commerce international, réaliser des opérations financières et acquérir des intrants de base.

(Source Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353100-le-sommet-de-lalba-tcp-condamne-le-blocus-des-etats-unis-contre-cuba-et-son-inclusion-dans-la-liste-de-sponsors-du-terrorisme>



Radio Habana Cuba